
合格者インタビュー ２０１９ その３ 前編

伸び悩んでいた点数が直前の模試で50点UP
第一志望の北見緑陵高校に合格したM君のインタビューです

──まずは合格おめでとうございます！ わざわざお礼の品まで届けてくれてありがとうございました。
今だから言えますが、学力テスト総合Cとその後の学校のテストの結果を見るかぎり、正直緑陵に行くにはあまり
余裕がない状況でした
それでも土壇場での頑張りで、見事結果を残すことができましたね。

「ありがとうございます。12月の学校のテストでもあまり調子は上がりませんでしたが、
その後は順調に力をつけていけたと思います」

──本当にそうだと思います。最後の１ヶ月は学校でも空き時間のほとんどは自習に費やしてたと話してました
もんね。

やはりラストスパートで一気に力がついた実感はありましたか？

「ありましたね。塾では社会、理科の1年からの復習に重点を置いて学習しましたが
その結果が直前の模試でも出てたと思います」

──最後の方は家でも学校でも塾のテキストを使って積極的に予習してましたね
因みに当塾の指導で特に効果を実感できた内容はありましたか？



合格者インタビュー ２０１９ その３ 中編

「社会、理科の単元毎の穴埋めと、その後に行った入試予想問題が効果的だったと思います」

──当塾に通っていて良かった事はありますか？

「入試の予想演習が充実してたので、そこまで緊張することなく本番を迎えることができました」

──逆に改善点は？

「いやぁ…特には…」

──みんなそう言いますけど本当にそうでしたかね？(笑) 当塾の学習で特に印象に残っていることはありますか？

「カルテルや独占がなぜよくないのかを、市内のスーパーで例えて話してくれたのがとても分かりやすかったです。
あとドラゴンボールのナメック星人の指が4本から5本になった理由や背景とか」

──あーそういや有りましたね。そこから話が脱線しちゃうこともあったのでそこは反省してます(汗)
因みに成績アップ以外で身に付いた事や出来るようになったことはありますか？

「家で勉強する習慣が身に付きました。始めはテキストを読むだけでしたが、それをきっかけに
問題を解くようにもなりました」

──成績アップのポイントは何ですか？

「とにかく反復です」



合格者インタビュー ２０１９ その３ 後編

──最後に次の受験生や後輩に一言お願いします！

「体調には気をつけて」

──ありがとうございました。楽しい高校生活を送ってください

「ありがとうございます」

年が開けてからのM君の頑張りや成績の伸びは本当にすごかったと思います。人間集中すればここまで自分を高め
ることができるという事を、改めて確認することが出来ました
こちらも良い刺激になりましたよ。またいつでも遊びに来てください


